

12月の様子



新年があけました！今年もよろしくお願ひいたします！
さて通信では先月12月の様子をお届けいたします♪
12月はクリスマスがやってくるということで飾りつけ等を
皆さんにやってもらいました(*'▽')かわいく出来ました！
あとはレクや記念写真なんかも撮ったりして楽しく過ごしました！



クリスマス会



クリスマス会当日！
サンタさんの格好をしたパンダさんが皆さんに
プレゼントを渡して回っていました～♪
bingo大会もして、皆さんにいつも以上に
楽しんでもらいました(*'▽')
大きなイベントはこれで最後で、
皆さん笑顔で締めくくれたかと願っております！
来年もよろしくお願ひします！



編集後記

最後まで見て頂きありがとうございます！

2026年もよろしくお願ひいたします！

昨年の12月の出来事が今回の通信でしたが、皆様笑顔で
過ごされてるのがよく見てされました♪スタッフとも楽しく、
ご利用者様同士でも楽しく会話されてるのを見て、安心しています。
今年も去年に引き続き笑えて安心して暮らせる環境を作っていきます。
改めまして、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

発行責任者 宮崎 直人